

◇ 開
人氣投票

(四月一日正午現在)

三、五〇八	三九二タクシ一(平)
三、一七四	尼子タクシ一(平)
一、九〇七	野崎タクシ一(平)
一、八八五	三井タクシ一(平)
一、六一二	磐城タクシ一(平)
一、四三九	海氣館タクシ一(平倉)
一、四二七	旭菊地タクシ一(平倉)
一、一三八	昭和タクシ一(平)
一、〇〇三	植田タクシ一(植田)
七七	すまやタクシ一(小名)
五二七	鈴木タクシ一(湯本)
八五	
三四	

今一日から

操業再開されて

炭礦界漸く活氣付く

鐵道輸送の數字

鐵道納炭數量價格減または外來炭進出、送炭制限擴張等炭礦經營上幾多の不安ある上に更に當業者に打撃を與へた三月一杯の全國製絲工場

生の色を見せ活氣付いて來たが、例年だと同月から製

きの送炭が景氣良く経、湯本、赤井の各驛から輸送され出すので炭礦界は漸く蘇生の色を見せ活氣付いて來たが、例年だと同月から製

一齊休業が三十一日で期限終了となり今一日から操業再開され信州方面行

きの送炭が景氣良く経、湯本、赤井の各驛から輸送され出すので炭礦界は漸く蘇生の色を見せ活氣付いて來たが、例年だと同月から製

一日平均石炭貨車出動數四十五十車で平年より百二十車減であり一日平均の運賃減高三、五六〇圓

同六、六〇〇圓の比較減ではを同月額統計にする

八、八〇〇圓三九、六〇〇圓一九八、〇〇〇圓の減少數字であつて是を實際送減の二十七萬圓減少並に礦產稅工面の投賣りがあつた影響とみられてゐる

と約三千六百車運賃一一八、八〇〇圓三九、六〇〇圓一九八、〇〇〇圓の減少數字であつて是を實際送減の二十七萬圓減少並に礦產稅工面の投賣りがあつた影響とみられてゐる

まで各町村役場で一齊に執行するが各區の名簿登載人員は左の如く總數一千四百八十名で去月三十一日から五日間平町組合事務所で縦覽に供すと

▲第一區下小川村六十八名 第二區平窪村赤井村三百三名 第三區神谷村二百六十八名 第四區草石城郡小川江筋普通水利組合會議員の選舉は本月廿五日午前九時から午後三時

まで各町村役場で一齊に執行するが各區の名簿登載人員は左の如く總數一千四百八十名で去月三十一日から五日間平町組合事務所で縦覽に供すと

政府では右のやうな保険を實施すると共に被ほけん小兒の健康について大いに考へ、健康相談や巡回看護を行ひ大いにほ健につとめるといふことになつてをり

まで各町村役場で一齊に執行するが各區の名簿登載人員は左の如く總數一千四百八十名で去月三十一日から五日間平町組合事務所で縦覽に供すと

（略）

小川江筋

水利議員選舉

廿五日に執行

石城郡小川江筋普通水利組合會議員の選舉は本月廿五日午前九時から午後三時

▲第一區下小川村六十八名 第二區平窪村赤井村三百三名 第三區神谷村二百六十八名 第四區草石城郡小川江筋普通水利組合會議員の選舉は本月廿五日午前九時から午後三時

まで各町村役場で一齊に執行するが各區の名簿登載人員は左の如く總數一千四百八十名で去月三十一日から五日間平町組合事務所で縦覽に供すと

小兒保險

郵便局窓口で

社會政策的な其の大要

田村平局長談

小兒保險法が議會を通りましたから今年の秋十月一日

から郵便局の窓口で開業さ

れることになりました、日

本の人口の約三割を占めて

小兒保險といひまし満三

歳以上十二歳未満が加入し

ます、契約者は被保險者の

實父母兄姉でなくしてはなり

ません、そしてこれらの契

約者が保險金を受取ります

そして被保險者が死亡した

時に支拂ふべき保險金額は

次の通りであります

大正五年に簡易保險が創

始されまして大きさう發達し

今日では一千六百萬件二十

億圓といふものになります

したけれども、加入年齢は十

二歳以上六十歳以下とす、

また民間保險會社には種々

な保險をやつてはおりま

ります

（田村平郵便局長談）

失業者使用

吉川橋工事

石城郡小名濱、泉間吉川橋

梁工事は平土木監督所で設

計中の處出來上つたので失業者を使用し工費三萬圓で近く着工する筈

（田村平郵便局長談）

亡父平吉儀葬送の際は御多忙中の遠路態々御會葬被下且御鄭重なる御香奠を辱ふし有難く奉深謝候先づは乍署儀書中を以て御禮申上候

昭和六年四月一日

在東京

喪主 男 馬 鈴 木 増 雄 次 平
鈴木弘 木條三郎郎

平窪農會

會長其他決定

三十日石城郡平窪農會改選

▲農會長草野常彌、同副會長矢吹初彌、評議員鈴

庄之助外七名

川崎小鳥

満鮮土產談(三)

◇平町は今日雨が降つて居る、しめやかな、しつと

りとした春雨は、あらゆる

マボコ馬車が、街頭に影繪の如く浮むのは、大陸的な異國情緒を味はせずに置かなかつた

その砂ぼこりの中を口喧して居る、それからこれは餘談ですが、前に簡易ほけんの

かんにほけん會社が民業壓迫だといふて反対しましたが今回もまた同じくこの小兒ほけんに對しても猛烈に反対しました、しかしこの

小兒ほけんは何千圓何萬円のほけんをつける人たちとちかひ無產大衆のためのものですがからほけん會社が反対すべき性質のものではありませんが、一つの立派な社會政策です、おまけに簡易

ほけんのためにほ健思想が發達し、ほけん會社はうんともうけてをるのでほけん會社なんてほんとに勝手ばかりいふものです

（田村平郵便局長談）

◇僕は洋傘を携帶して行つた、是れには至る處は

春雨の降らぬ滿州から歸つて、初めて雨の氣分の落付

の感を抱かせずに置かない

春雨の降らぬ滿州から歸つて、初めて雨の氣分の落付

のほけんをつける人たちとちかひ無產大衆のためのものですがからほけん會社が反対すべき性質のものではありませんが、一つの立派な社會政策です、おまけに簡易

ほけんのためにほ健思想が發達し、ほけん會社はうんともうけてをるのでほけん會社なんてほんとに勝手ばかりいふものです

（田村平郵便局長談）

◇僕は洋傘を携帶して行つた、是れには至る處は

春雨の降らぬ滿州から歸つて、初めて雨の氣分の落付

の感を抱かせずに置かない

春雨の降らぬ滿州から歸つて、初めて雨の氣分の落付

のほけんをつける人たちとちかひ無產大衆のためのものですがからほけん會社が反対すべき性質のものではありませんが、一つの立派な社會政策です、おまけに簡易

ほけんのためにほ健思想が發達し、ほけん會社はうんともうけてをのでほけん會社なんてほんとに勝手ばかりいふものです

（田村平郵便局長談）

◇僕は洋傘を携帶して行つた、是れには至る處は

春雨の降らぬ滿州から歸つて、初めて雨の氣分の落付

の感を抱かせずに置かない

春雨の降らぬ滿州から歸つて、初めて雨の氣分の落付

のほけんをつける人たちとちかひ無產大衆のためのものですがからほけん會社が反対すべき性質のものではありませんが、一つの立派な社會政策です、おまけに簡易

ほけんのためにほ健思想が發達し、ほけん會社はうんともうけてをのでほけん會社なんてほんとに勝手ばかりいふものです

（田村平郵便局長談）

湯本トンネルを 科學的調べ

山口博士等が來郡

地質學上の興味

既報常磐線湯本綴間の傾城
トンネル龜裂について地下
掘の結果によるばかりでは
ないといふ地質に對する科
學的

見解に基づいて當局

ではいよ／＼三十一日から
二日間我が國地質學の權威
帝大教授山口博士に調查を
依頼する一方本省永田ほ線
課長並に平井改良課長、池
田建築計課長、渡邊官房研
究所技師など

十餘名 命じて目下工
事中のトンネル上部掘削並
びに斷層斷面、トンネル内部
龜裂面砂礫などにつき詳細
調査せしめた、現在のトン
ネルには内部の煉瓦壁の龜
裂から生ずる墜落を防ぐ一
間毎に七十五ポンド

支柱を始め掘削に至
るまで殆ど満身創痍的ほ全
工事が施行されてゐるので
技術者が如何なる改造をこ
れに加ふるか地質學上から
見て極めて興味あるものと
期待されてゐる

平女子青年團
作法の講習会

四五の兩日に

平女子青年團にては四五の
兩日平第二小學校に於て作

の開化期は例年に比し四五

